

Sortie d'un calvaire

24/12/2006 - 01

Elle avait 7 ans

7 ans d'un calvaire dont elle ne pouvait entendre le nom

7 ans à ne pas être normal, à sa façon

7 ans et autant de ressentiment

7 ans à d'adapter

7 ans à presque se cacher

7 ans à souffrir

7 ans à ne pas souvent rire

Et puis un jour

Un homme l'a vu et compris

Devant elle, il ne pouvait pas faire l'aveugle ou l'abruti

Sinon, il s'en serait voulu toujours

Il l'a alors aider

A s'épanouir et a s'aimer

A s'ouvrir

A vivre et à sourire

A découvrir aussi

Tous les moments que l'ouïe apprécie

Ceux qui font la vie

Le bruit des feuilles au vent

Les cris des oiseaux

Les tremblements

Tous ces jolis sons qui vous donnent envie d'aller plus haut...

Dominique S.